## Nouvelle république du samedi 10 mars 2018

## mazières-en-gâtine

## Les Starter's en voyage à Bornéo



La troupe des Starter's dans la pièce de Martine Monnier « Cavale en brousse », dans une ambiance paradisiaque avec de l'intrigue et du suspens.

a troupe de théâtre les Starter's de Mazières-en-Gâtine présente, pour sa 16e année, une nouvelle pièce de Martine Monnier. Comédie tirée de l'immense succès de la pièce « Cavale en brousse », l'auteur a écrit une suite des aventures d'Honoré Dumbala. Du Kenya, où doit avoir lieu le baptême de Valentin, le bébé de Sophie, Honoré et ses amis se retrouvent à Bornéo. Là-bas, dans la jungle épaisse et sombre où rôdent encore les anciens coupeurs de têtes, où se trouver nez à nez avec un orang-outan ou encore se perdre dans une des innombrables grottes peuplées de dieux hindous est chose courante, comment retrouver le petit Valentin qui a été enlevé, on ne sait pas par qui, ni pourquoi. Une pièce humoristique en « paréo et bikini », sur des décors de sable fin et de forêt tropicale, 36 acteurs bénévoles avec les enfants qui mèneront le public vers l'aventure, le suspens, le dépaysement dans une grande hilarité. En première partie, les enfants, les ados et adultes présenteront un cabaret sans interruption avec des chants, danses et sketches. Une soirée divertissante pour tous, dans la joie et la bonne humeur

La pièce sera joué les samedis 10 et 17 mars, à 20 h 30 ; le vendredi 23 mars à 20 h 30 et le samedi 24 à 20 h 30, à la salle socioculturelle, à Mazières-en-Gâtine.

Réservations au 06.72.02.89.32 (après 19 h), au 05.49.63.30.53 ou au 05.49.63.30.75. Tarifs : adulte 8 €, enfants de 12 à 15 ans 4 € et moins de 12 ans gratuit.

